

European Energy Award

Plauen erneut ausgezeichnet

[24.10.2014] Der Stadt Plauen in Sachsen wird erneut der European Energy Award verliehen.

Nach dem erfolgreichen Re-Audit Ende September 2014 wird die Stadt Plauen in Sachsen erneut als Europäische Energie- und Klimaschutzkommune mit dem European Energy Award (eea) ausgezeichnet. Die Jury würdigt damit das Engagement der Stadt für einen effizienten Umgang mit Energie und einer verstärkten Nutzung erneuerbarer Energien. Darunter zählen beispielsweise klimafreundliche Elektromobilitätsinitiativen, Energie-Management in kommunalen Gebäuden zur Reduzierung der Energieverbräuche sowie die Modernisierung der Straßenbeleuchtung. Wie die Stadt mitteilt, wurde als Grundlage ein Maßnahmenkatalog herangezogen, der von einem beauftragten Gutachter zugrunde gelegt wurde. Er weist die ermittelten Potenziale für die Kommune aus. Im Fokus stehen dabei unter anderem folgende Handlungsfelder: Raumordnung und Entwicklungsplanung, kommunale Gebäude und Anlagen, Mobilität sowie Kommunikation und Kooperation. Plauen empfängt die Würdigung nun zum zweiten Mal. Bereits im Jahr 2011 wurde die Stadt mit dem European Energy Award ausgezeichnet.

(ma)

Stichwörter: Klimaschutz, eea, Energieeffizienz, Plauen